
第 7回中国四国胸部放射線研究会 世話人会 議事録 
 
 
日 時︓ 2024年 11月 16日（土）13:15～13:45 
場 所︓ Web開催 （Teams）  
出 席︓ 粟井和夫先生、楫 靖先生、加藤勝也先生、城戸輝仁先生、玉田 勉先生 

山上卓士先生 
井手香奈先生、國弘佳枝先生、児島克英先生、新家 崇義先生、谷本大吾先生 
中村 恩先生、西森美貴先生、福本 航先生、室田真希子先生、夕永裕士先生、 
（神吉昭彦先生）                             （五十音順） 

GE ヘルスケアファーマ株式会社 真島、小野、榎 
 
1．前回の議事録の確認 
   ・ 配布資料にて確認された。疑問点などがあれば、個別に事務局へ連絡されることとなった。 
 
2. 世話人の交代について 

・ 川崎医科大学 実務世話人 谷本大吾先生→神吉昭彦先生へ交代 承認された。 
谷本先生よりご挨拶。 

・  
3．本日の研究会について 
   ・ 当番世話人の城戸先生より、研究会プログラムの詳細を紹介され確認された。 

実務世話人の井出先生より、今回の取り組みとしてコメンテーターのご指名を取り入れたことに 
ついて紹介された。 

 
4．次回開催について 
   ・ 来年の次回開催について、従来の順番通り、島根大学が当番校になることがご承諾された。 
    ・ 日程、開催方式は、次回当番校 楫先生よりオンラインでの開催予定。 
   ・ 日程は、2025年 10月 25日(土)の開催予定 
 
5. 会計報告について 

・ 会計監査 加藤先生より 収支・支出について問題ないことを確認いただいた。 
・ HP経費について 昨年度の会計にて支出、2年度分（2022年、2023年）の報告にて 

承認された。 
 
6．その他︓事務局の変更について 

・  代表世話人交代について、粟井和夫先生が 2026年 3月で広島大学退職のため、2025年 
から事務局を川崎医科大学総合医療センター加藤勝也先生へ交代 承認をされた。 

   ・ 事務局変更に伴い、HP サーバーの移行が必要となる。現在広島大学情報メディアセンターにあり、 
     今後変更が必要になるため、来年に再度相談のための臨時世話人会設定予定についてご相談し 



    承認をいただいた。 
・ DICOMの操作性について、MRIのシーケンスが表示されない。PET の集積・計測ができないので、 

    使用できるようになるのかどうか知りたい（國弘佳枝先生より） 
    →別の会で問い合わせした際に別料金になるとのことで、難しいのではないか（井手香奈先生より） 
    →ジェイマックへも確認しフィードバックをする（GEHC 榎） 
 

上記内容についてすべて確認および承認された。 
 
 

以上 
 

文責 GEヘルスケアファーマ株式会社 榎 真代 


